



## Engagement ministre de l'Intérieur

Création : mardi 3 mars 2020 23:23

Lors des consultations avec le ministre de l'Intérieur dans le cadre de l'engagement de grève de a police aéroportuaire à Zaventem, l'engagement suivant a été pris :

Cette année, 1400 candidats peuvent être recrutés. Au départ, seul le recrutement de 800 inspecteurs était prévu.

Les 400 premiers recrutements seront destinés à la police fédérale.

100 de ces 400 recrutements directs seront destinés à a police aéroportuaire de l'aéroport national de Zaventem.

Le CG effectuera un suivi permanent avec les partenaires sociaux pour vérifier si les objectifs fixés sont atteints.

L'effort particulier du ministre de l'Intérieur est très apprécié.